



REVISTA entramados y perspectivas
DE LA CARRERA
DE SOCIOLOGÍA



Entramados y Perspectivas. Revista de la Carrera de Sociología de la Universidad de Buenos Aires es una publicación de referencia que expresa el carácter crítico del conocimiento sociológico, a la vez que pone en circulación producciones académicas de calidad, de nuestro medio, del país y del exterior. La Revista constituye un medio de expresión para la variedad de objetos y de perspectivas teóricas, metodológicas y epistemológicas que preocupan a las distintas comunidades académicas del campo sociológico y las pone en diálogo sin ser representativa de ninguna de ellas.

La publicación cuenta con sistema de referato doble ciego y un Consejo Académico y Asesor formado por investigadores del ámbito nacional e internacional. La revista se encuentra en proceso de indexación para su inclusión en el sistema de publicaciones académicas internacionales.

CONVOCAMOS A LA PRESENTACIÓN DE ARTÍCULOS PARA EL DOSSIER N° 6 DE LA REVISTA ENTRAMADOS Y PERSPECTIVAS.

La convocatoria se extiende hasta el 31 de marzo de 2016.

DOSSIER N° 6: “40º ANIVERSARIO DEL GOLPE DE ESTADO DE 1976”.

FUNDAMENTACIÓN

En ocasión de la conmemoración del **40º aniversario del golpe de Estado de 1976**, convocamos a presentar trabajos que, desde una perspectiva sociológica crítica, analicen alguna de las aristas que caracterizaron el proceso dictatorial, las múltiples y complejas transformaciones sociales, económicas, culturales y políticas que produjo el régimen represivo, el modo en que éste buscó disciplinar y dar fin al proceso de movilización social y política de los años 60 y 70, así como las coyunturas y tendencias que se abrieron a partir de allí.

Las características más salientes de este proceso han sido abordadas por la Sociología desde muy temprano produciendo un corpus bibliográfico que dio inicio al campo de estudios sobre la dictadura y también sobre la movilización social y política previa. En ese sentido, con esta convocatoria, *Entramados y perspectivas* pretende tanto aportar al balance de los estudios realizados, como abrir nuevos campos de indagaciones.

Se aceptarán trabajos referidos a:

- distintos aspectos de la movilización social y política de los años 60 y 70 y sus actores centrales;
- la dictadura y los efectos de la represión en la trama social;
- los procesos de memoria que animan distintos actores.

Por otro lado, recordamos que la convocatoria de artículos para nuestra **Sección Teoría social clásica y contemporánea** es permanente. Dicha sección tiene como objetivo

publicar artículos que debatan desde la contemporaneidad los aportes de las principales tradiciones teóricas y metodológicas de la Sociología clásica, rescatando sus formulaciones para seguir pensando la teoría social hoy. Simultáneamente, publicar artículos que expresen la emergencia de nuevas formas teóricas de pensar lo social relacionadas con la irrupción de nuevos fenómenos.

La recepción de artículos se realiza exclusivamente a través del sitio Web de la Revista: <http://publicaciones.sociales.uba.ar/index.php/entramadosyperspectivas>

Consultas: revistadesociologia@sociales.uba.ar